

10° Dimanche du TO Le 9 juin '24 - Cycle B



JE VEUX FAIRE TA VOLONTÉ



AMBIANCE

Du fond de ma voix, je crie vers toi, Seigneur! Seigneur, écoute ma Voix; Que tes oreilles écoutent la voix de ma supplication.

Je te cherche en silence et je m'ouvre à te trouver dans chaque réalité différente. Je m'ouvre à ta Parole et à ton geste permanent de vie qui accueille et renforce ce que je suis et ce que j'ai.

Ta Parole est mon message, afin que je sache être comme tu m'inspires. Je veux et désire être à ma manière, un peu Toi.

Puisse-je être une source d'inspiration pour les autres et qu'ensemble nous construisions une seule famille, la famille de Jésus.

CHANT. JESÚS CABELLO – ESPRIT.

https://youtu.be/KAVJlGFUdp0?si=M8gXfa2MliaWQUdu

ÉVANGILE – Marc 3:20-35

«En ce temps-là, Jésus revint à la maison avec ses disciples, où de nouveau la foule se rassembla, si bien qu'il n'était même pas possible de manger. Les gens de chez lui, l'apprenant, vinrent pour se saisir de lui, car ils affirmaient : « Il a perdu la tête. » Les scribes, qui étaient descendus de Jérusalem, disaient : « Il est possédé par Béelzéboul, c'est par le chef des démons qu'il expulse les démons. » Les appelant près de lui, Jésus leur dit en parabole : « Comment Satan peut-il expulser Satan ? Si un royaume est divisé contre lui-même, ce royaume ne peut pas tenir. Si les gens d'une même maison se divisent entre eux, ces gens ne pourront pas tenir. Si Satan s'est dressé contre lui-même, s'il s'est divisé, il ne peut pas tenir ; c'en est fini de lui. Mais personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, s'il ne l'a d'abord ligoté. Alors seulement il pillera sa maison. Amen, je vous le dis : Tout sera pardonné aux enfants des hommes, leurs péchés et les blasphèmes qu'ils auront proférés. Mais si quelqu'un blasphème contre l'Esprit Saint, il n'aura jamais de pardon. Il est coupable d'un péché pour toujours. » Jésus parla ainsi parce qu'ils avaient dit : « Il est possédé par un esprit impur. » Alors arrivent sa mère et ses frères. Restant audehors, ils le font appeler. Une foule était assise autour de lui; et on lui dit : « Voici que ta mère et tes frères sont là dehors : ils te cherchent. » Mais il leur répond : « Qui est ma mère ? Qui sont mes frères ? » Et parcourant du regard ceux qui étaient assis en cercle autour de lui, il dit : « Voici ma mère et mes frères. Celui qui fait la volonté de Dieu, celuilà est pour moi un frère, une sœur, une mère. »

Pour approfondir la Parole de Dieu aujourd'hui (Marie-Noëlle THABUT)

Genèse 3.9-15, nous disent bien que « l'homme et la femme avaient raison de vouloir être comme des dieux, et d'ailleurs, Dieu ne le leur reproche pas, puisqu'ils sont faits à sa ressemblance, et que le souffle de Dieu est la respiration de l'homme. Mais ils se sont laissé prendre à la tentation d'assouvir leur désir par eux-mêmes, dans une sorte de geste magique; et ils n'ont expérimenté que le malheur. Mais tout n'est pas perdu, et c'est la bonne nouvelle de ce texte : « Je mettrai une hostilité entre toi et la femme, entre ta descendance et sa descendance : celle-ci te meurtrira la tête, et toi, tu lui meurtriras le talon. » C'est au serpent que Dieu s'adresse : il sera atteint à la tête, la femme seulement au talon ; ce qui dit bien, de manière imagée, que l'humanité aura le dessus. Le mal n'aura pas le dernier mot. »

Le psaume 129/130 est l'un des cantiques des Montées ; il semble évoquer un sacrifice de réparation qui devait être offert pendant la fête des Tentes, au cours d'une célébration pénitentielle. C'est pourquoi le vocabulaire de la faute

et du pardon est relativement important dans ce psaume. Le pécheur qui parle ici, et qui supplie, sûr déjà d'être pardonné, reconnaît à la fois l'infinie bonté de Dieu.

Dans ce passage de **2 Corinthiens 4,13—5,1.** Paul semble vouloir nous **dire que** l'Église n'est pas là pour faire du marketing, c'est une évidence, mais si nous ne sommes pas pressés que la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ se répande, c'est qu'elle n'est pas vraiment Bonne Nouvelle. Une vraie Bonne Nouvelle, on la crie sur les toits! C'est cette foi indomptable qui pousse l'apôtre à parler: « J'ai cru, C'EST POURQUOI j'ai parlé ». Dire « foi indomptable », c'est dire qu'elle rencontre inévitablement la contradiction et Paul précise: « **C'est pourquoi nous ne perdons pas courage...** ».

Dans l'Evangile d'aujourd'hui, on croirait entendre Saint Jean quand il dit en parlant de Jésus : « Il est venu chez lui et les siens ne l'ont pas reçu ». Marc 3,20-25 le dit autrement, mais il semble que c'est bien le même message. Les siens, les voilà : sa famille d'origine, mais aussi, sa communauté religieuse, les scribes de Jérusalem. Pour les uns comme pour les autres, Jésus est surprenant, inattendu, voire choquant. Alors, chacun se forge une explication : soit il est fou (c'est l'explication de la famille), soit il a fait un pacte avec le diable (ce sont les autorités religieuses qui le disent). Prêter des arrière-pensées malveillantes à Celui qui n'est qu'Amour, c'est cela que Jésus appelle « blasphémer contre l'Esprit ». Car c'est au moment même où Jésus guérit, que les scribes le traitent de démon ; c'est n'avoir vraiment rien compris à l'amour de Dieu. Et, du coup, ils deviennent incapables de l'accueillir. Car on sait bien que l'Amour ne peut se donner que s'il est accueilli. Voilà pourquoi Jésus dit que ce péché-là est impardonnable : ce n'est pas que Dieu refuserait de pardonner, ce sont les cœurs des scribes qui sont fermés. La fin du texte va exactement dans le même sens : « Qui est ma mère ? Qui sont mes frères ? ... Voici ma mère et mes frères. Celui qui fait la volonté de Dieu, celui-là est pour moi un frère, une sœur, une mère. »

Des pistes pour intérioriser la parole de Dieu

- Qu'est-ce que je ressens en lisant ce texte de l'Évangile?
- Qu'est-ce que j'entends par blasphème contre le Saint-Esprit?
- Que dois-je faire aujourd'hui pour être « la famille de Jésus » ?



MUSIQUE AMBIANTE. ÉCOUTE – JAMI SIEBER https://youtu.be/6Sbfh2r TBI?si=AOF20sqo8UYbMtXl

L'HOMME INTÉRIEUR

Celui qui fait la volonté de Dieu, C'est mon frère et ma sœur et ma mère. Faire ta volonté, être fidèle à ton appel. Marcher avec l'esprit ouvert, avec le cœur en mode humain.

Nous placer entre tes mains.

Écouter ta vie, tes gestes, ta parole. Accueillir les faibles, Mettre en premier place les besoins de l'autre. T'écouter dans chaque personne, dans leurs affaires.

Dans ses mots, dans leurs silences, dans leur temps. T'écouter de l'intérieur, en intériorisant, en réfléchissant, en proposant En réalisant les rêves.

T'écouter par conviction, et

pas par inertie, agir librement, pas sous la contrainte.

T'écouter tous les jours,

chaque minute,

donner du temps au temps. Nous donner du temps, donner de mon temps. Écouter l'homme intérieur,

que tu es,

qu'est-ce que tu sens, qu'est-ce que tu exprimes, qu'est-ce que tu veux être.

Faire ta volonté dès la liberté de celui qui croit, de celui qui aspire, de celui qui marche. Je m'y identifie avec elle pour rester avec Toi, en t'écoutant et en te contemplant, en reconnaissant avec humilité et simplicité qui nous sommes, en sachant que nous comptons toujours sur toi.

CHANT. MIRACLE DE L'AMOUR - ATHÉNAS

https://youtu.be/bu-IhAXV72E?si=LZgphOVQ9Dh9CtyS



https://voutu.be/8r4Vs18vKO4?si=rlYw4AKfNfmy6thf





Sœurs de la Charité de Sainte-Anne

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)

www.chcsa.org

